
Pièces 6 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 86152727

Prix 1 470 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Située dans un quartier  résidentiel  recherché de Mandelieu-La-Napoule, au calme

et à proximité des commodités, cette villa de 175 m² est édifiée sur un terrain de 1

511 m² avec piscine. Répartie sur deux niveaux, elle comprend au rez-de-chaussée

un  séjour  avec  cheminée,  une  cuisine  ouvrant  sur  une  terrasse  plein  sud,  deux

chambres  avec  salle  de  bain  attenantes,  ainsi  qu'une  chambre  transformée  en

bureau. Au rez-de-jardin, deux chambres bénéficient d'un accès direct à la terrasse

et  à  la  piscine.  Ce niveau dispose également  d'une salle  d'eau,  d'une buanderie,

d'un double garage et de places de ...

Located  in  a  highly  sought-after  residential  area  of  Mandelieu-La-Napoule,  in  a

quiet  setting  close  to  amenities,  this  175  m²  villa  is  set  on  a  1,511  m²  plot  with

swimming  pool.Arranged over  two levels,  it  offers  on  the  main  floor  a  living  room

with  fireplace,  a  kitchen  opening  onto  a  south-facing  terrace,  two bedrooms with

en-suite bathrooms, as well as an other bedroom transformed as an office.On the

garden level, two additional bedrooms have direct access to the terrace and pool.

This  level  also  includes  a  shower  room,  a  laundry  room,  a  double  garage,  and

outdoor parking spaces.Peaceful ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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